
商用電力導入 市長コメント 

 

Ｘバンドレーダー搬入後、基地周辺住民の皆様には、大変な御迷惑をおかけ

しましたが、９月１８日（火）、近畿中部防衛局（企画部長）から経ケ岬通信所

への商用電力の導入が完了したとの説明がありました。 

騒音問題解決に取り組まれた関係機関各位、そして、基地周辺地域の皆様方

の多大な御理解と御協力に改めて厚くお礼申し上げます。 

 

平成３０年９月１８日 

京丹後市長  三 崎 政 直 


